

PS-Los-Sparen: 74 500 Euro aus dem Spendentopf

Sparkasse: Gemeinnützige Einrichtungen wie Kindergärten oder Brauchtums- und Sportvereine dürfen sich freuen



Jörg Buschmann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, präsentierte im Amber-Hotel stolz den Scheck zum PS-Los-Sparen.
Foto: Judith Michaelis

Hilden. Über insgesamt 74 500 Euro aus dem Spendentopf des PS-Los-Sparens durften sich die 37 gemeinnützigen Einrichtungen freuen, die die Sparkasse ins Amber-Hotel eingeladen hatte. Mit Kindergärten, Senioren- und Kultureinrichtungen, Institutionen für Menschen mit Behinderung, Brauchtums- oder Sportvereinen war wieder die gesamte Bandbreite gemeinnützigen Engagements vertreten. So vielfältig wie die Vereine sind auch die Dinge, die mit den Spenden finanziert werden sollen: Spielmaterial und PC-Ausstattungen, Musikinstrumente, Trainingsanzüge, Tore für die Fußballjungend oder zwei Pferde für das therapeutische Reiten.

Jörg Buschmann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, betonte die enorme Bedeutung der gemeinnützigen Vereinsarbeit. Das Engagement sei zwar unbezahlt, aber unbezahlbar wichtig. Außerdem machte er Werbung für das PS-Los.

Monatliche Verlosung

Von den fünf Euro, die der Käufer für ein Los bezahlt, spart er vier Euro, mit dem fünften Euro nimmt er an der monatlichen Verlosung teil, bei der es bis zu 250 000 Euro zu gewinnen gibt. Außerdem wird die Arbeit gemeinnütziger Einrichtungen vor Ort unterstützt.